

## Centenaire de l'U.F. Aubière



### Un siècle de vie pour l' Union Fraternelle d'Aubière (UFA)

Début juillet 2021 l'Union Fraternelle d'Aubière (UFA) a tenu son assemblée générale en présentiel pour son centenaire devant plus de 60 personnes.

Cette association comptait 623 adhérents sur la saison 2019/2020, dont 221 jeunes de moins de 18 ans.

L'UFA comprend aujourd'hui cinq pôles d'activités principaux et indépendants : Gymnastique artistique, Pôle danses, Remise en forme et bien être, Photo, Œnologie et une section randonnée pédestre affiliée à la Fédération Française du milieu montagnard (FFMM).

Quel est le secret de cette longévité ?

Des Femmes et des Hommes bénévoles s'investissant avec abnégation, des dirigeants et des équipes qui ont été précurseurs et visionnaires, des encadrants compétents et impliqués, le soutien de nos fédérations, des adhérents et des élus.



Les randonneurs 2021



Les médaillés par la FFMM

Serge Carton, coprésident, a conclu en évoquant l'avenir où il faudra innover encore face à un monde hyperconnecté, des pratiquants adeptes du zapping et de la multi-appartenance, favoriser des activités de pleine nature, de bien-être et de remise en forme, sûrement mutualiser les savoir-faire, les compétences, les moyens et structures en veillant toujours à l'épanouissement de l'humain.

À l'issue de cette assemblée, tous se sont retrouvés au siège de l'association pour un moment festif au cours duquel reconnaissances et médailles de la FFMM ont été décernées, notamment cinq bénévoles bien aguerris de la FFMM pour leur dévouement en faveur de la vie associative : Etienne Barathon, Francisco Roman, Didier Gallois, Yves Roche et Daniel Signeret.



L'assemblée et les bougies



Un coprésident (Serge Carton), accompagnateur FFMM, médaille un vice-président (Yves Roche) accompagnateur FFMM. Lol !